Cura acusa a obispos de políticos en Brasil

(DPA). El presidente del Instituto Anthropos de Instituto Anthropos de Brasil y ex presidente del Consejo Indigenista Mi-sionero (CIMI), padre Vi-cente César, anunció hoy el envio al Papa Juan Pablo Segundo, de una carta, en la que denunció involucramientos políticos de la Comisión Pastoral de la Tierra (CPT), del pro-pio CIMI, y de la máxima entidad eclesiástica brasi-leña la Confederación Episcopal Brasileña (CN-

La carta del sacerdote fue elevada al Pontífice, quien llegará a Brasil el lunes próximo para una visita de 12 días, a través de la Nunciatura Apostólica en Brasilia, y acusa a los obispos locales de asumir posiciones de carácter político y de desafío, que estarian desgastando la autoridad moral de la Iglesia Católica junto al

pueblo brasileño.
Según el padre César
"algunos sectores del clero progresista avanzan por caminos peligrosos, que llevarán la Iglesia Católica a la situación de confesión religiosa mino-ritaria, de inexpresiva representación social".

representación social".

El religioso consideró además el documento de Puebla "lleno de ambigüedades" y expresó que "sería mejor que sus excelencias episcopales se evangelizaran a sí mismos, primero, antes de lanzar tanta confusión en este pueblo simple, sin

Pasa a la página 27

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CARTER EN MADRID. Madrid, España, junio 25 (AP). El primer ministro Adolfo Suárez (izquierda), el presidente norteamericano Jimmy Carter (centro), y el Rey Juan

Acusan a los curas por lumnias en Honduras

Tegucigalpa, junio 25 (AP). El gobierno y las fuerzas armadas calificaron hoy de "temeraria, insidiosa y calumniosa" la denuncia formulada por un grupo de sacerdotes católicos sobre una supuesta matanza de 600 campesinos salvadoreños por soldados de este país cuando intentaban cruzar la frontera para refugiarse en

Un comunicado oficial, leido anoche por radio y televisión, dijo que "llama poderosamente la atención que la gran mayoría de los curas y religiosos firmantes de la denuncia son de origen extranjero"

enuncia son de origen extranjero : El presbiterio de la diócesis de Santa Rosa de Copán, a 400 kilómetros al occidente de Tegucigalpa, responsa-bilizó anteayer a tropas salvadoreñas y hondureñas por

renos.

En una declaración pública, el presbiterio, formado por más de 40 sacerdotes y religiosas de distintas nacionalidades, acusaron también a la Organización de los Estados Americanos (OEA), de "ignorar, sospechosamente, ese genocidio".

mente, ese genocidio".

Según la declaración, el hecho habría ocurrido a las 07:00 (hora local) del 14 de mayo, cerca de La Arada, localidad a unos 430 kilómetros al oeste de esta capital.

La declaración fue distribuida por la oficina de monseñor José Carranza y Chévez, obispo de la ciudad de

Santa Rosa, de Copán.

También fue distribuida por la oficina de monseñor

Pasa a la página 18

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA RECIBE A CARTER. Madrid, España, junio 25 (AP). El primer ministro español Adolfo Suárez (izquierda), saluda al presidente norteamericano Jimmy Carter hoy en el Aeropuerto de Barajas. El presidente Carter posteriormen-

Sigue éxodo salvadoreños a Honduras

tez.

"Los gobiernos democráticos de Venezuela, Colombia, Ecuador o Bolivia, jamás podrían prestarse a una cosa de ese tipo", dijo Cortez en conferencia de prensa en Casa de Gobierno, refiriéndose a la denuncia de un legislador izquierdista ecuatoriano, sobre una supuesta intención estadounidense de intervenir militarmente en El Selvador secundo contingentes de naises del Pacto

El Salvador, usando contingentes de países del Pacto

CANCILLER CON PAPA. Ciudad del Vaticano, junio 25 (AP). El Papa Juan Pablo II recibió en audiencia especial al canciller guatemalteco Rafael Castillo Maldez, hoy durante su entrevista. El funcionario guatemalteco realiza

Breves Internacionales

Quito, junio 25 (Latin). El Pacto Andino no se prestará a un supuesto plan de invasión a El Salvador, de-nunciado por un legislador ecuatoriano, dijo esta tarde el secretario de Información del Ecuador, Carlos Cor-

Andino no apoya invasión a El Salvador

una gira de cuatro días a Roma.

Tegucigalpa, junio 25 (Latin). Más de 3.500 salvado-reños ingresaron hasta ayer a Honduras huyendo de la situación política que reina en su país, revelaron hoy

Voceros de la Dirección General de Población y Politica Migratoria dijeron que el ingreso de refugiados se incrementó en los últimos días.

Agregaron que llegan principalmente a las localidades fronterizas de Goascorán, Caridad y Aramecina, San Antonio y Pauterique. San Antonio y Pauterique.

También están arribando a comunidades limitro-fes, como Guarita, La Estancia y Nueva Ocotepeque.

Muertos al caer puente en Colombia

Arauca, Colombia, 25 junio (AP). Un puente sobre el Río Sarare fue derribado ayer tarde por una creciente y causó la muerte, de por lo menos 10 personas, informaron las autoridades de esta población fronteriza con Vanograde. Venezuela.

venezuela.

Entre las víctimas figura el cabo Mario Enrique, de la Guardia Nacional de Venezuela y tres niños.

Las otras seis personas, no fueron identificadas.

La calda del puente dejó incomunicada Arauca del resto del territorio colombiano.

Antídoto contra picaduras de abejas

Londres, 25 junio (AP). Un antidoto para las picaduras de abejas y avispas, que es efectivo en un 95 por ciento de los casos, ha sido descubierto por científicos estadounidenses y suecos y ha sido ensayado con exito

Pasa a la página 18

Pdte. Carter exhorta a España unirse a OTAN

Madrid, junio 25 (Latin-euter). El presidente Reuter). El presidente Jimmy Carter exhortó hoy a España a unirse a la OTAN y aplaudió sus esortan y apiaudo sus es-fuerzos en pro del ingreso, a la Comunidad Económi-ca Europea (CEE). Carter abordó el proble-ma internacional más

controvertido de España, poco después de llegar de Belgrado, para una visita de 20 horas, durante la cual se reunió con el Rey Juan Carlos y el primer ministro Adolfo Suárez.

España, nación neutral pro-germana durante la Segunda Guerra Mundial, fue marginada por muchos países de Europa Occidental, durante el largo gobierno autoritario del general Francisco Fran-co, que murió el 1975. Pero su vuelta al con-

cierto de las naciones occidentales se complicó por

Pasa a la página 17

Crisis política de C.A. preocupa a la Argentina

Buenos Aires, junio 25 (UPI). El presidente Jor-ge Rafael Videla dijo que el gobierno argentino está preocupado por la situación centroamericana, donde, bajo el pretexto de movimientos de liberación nacional, se estaría intro-duciendo una cuña ideológica que puede alterar la unidad continental.

Videla, que habló en una reunión de intendentes (alcaldes) y gobernadores de todo el país, señaló que Argentina está "conscien-

te de ese riesgo y a través de los organismos interna-cionales competentes", ha ofrecido su apoyo para mejorar la situación interna de esos países centroamericanos.

Agregó que se trata de quitar las banderas que den "lugar, no a auténticos movimientos de liberación nacional que en-cubren una penetración ideológica ajena a nuestro sentir y a nuestro estilo de

Pasa a la página 18

Presión para eliminar control prensa en Perú

Lima, 25 junio (AP). El régimen militar peruano, próximo a devolver el poder a los civiles, es pre-sionado para eliminar el control estatal de la pren-sa, antes de que el nuevo gobierno civil se instale el 28 de julio.

El presidente electo, Fernando Belaúnde Terry, insiste, desde su elección en mayo, que los militares deben resolver el problema que resultó de la expropiación en 1974 de los más importantes diarios de esta nación.

La televisión y la radio, también fueron sometidos

a °la censura, tras ser expropiadas el 51 por ciento de sus acciones. Pero ni en este caso, ni en el de los diarios, se pagó compen-sación a los propietarios. Belaúnde aseguró que,

si el régimen militar no soluciona el problema, él de-volverá los diarios a sus dueños

Los militares han mantenido un virtual monopo-lio de la información desde la confiscación consumada por el régimen iz-quierdista del fallecido general Juan Velasco Alva-

Pasa a la página 27